

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

CALZADA IGNACIO ZARAGOZA

Investigan la muerte de un joven colgado

El hombre de unos 25 años de edad estaba atado del cuello con un cable de luz a un puente peatonal

ERICK GÓMEZ

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México investiga la muerte de un hombre que fue encontrado sin vida suspendido de un puente en la calzada Ignacio Zaragoza, cerca de la estación Gómez Farías del Metro, en la colonia Federal, de la alcaldía Venustiano Carranza.

Los primeros reportes indican que un masculino de alrededor de 25 años de edad, que vestía pantalones de mezclilla, playera y tenis, estaba atado del cuello con un cable de luz en un puente peatonal sobre la calzada. Personas que transitaban por la avenida, alrededor de las 6:00 horas, al percatarse del joven, llamaron de inmediato a las autoridades para reportar el hecho.

Momentos después se hicieron presentes oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a igual que bomberos, quienes actuaron de manera casi inmediata bajándolo, después paramédicos confirmaron la ausencia de signos vitales y dando aviso al Ministerio Público correspondiente.

Agentes de la Policía de Investigación iniciaron las pesquisas para determinar qué fue lo que ocurrió. Una vendedora ambulante, quien dice poner su puesto a diario a las 4:30 horas, a unos pocos metros del puente donde ocurrieron los hechos, comentó que ella se percató de que el joven venía acompañado de otros dos sujetos, cuando escuchó que alzaron la voz entre la víctima y sus acompañantes, "ellos le decían que no lo hiciera, incluso trataron de agarrarlo, pero el chavo les lanzaba manotazos para que lo dejaran y también se tamba-

leaban, porque yo creo que venían borrachos o en una de esas hasta drogados, y pues no pudieron ayudar al chavo que saltó al vacío", comentó la señora.

Esto da una línea de investigación a la policía, pero no descartan otras posibles opciones de lo que ahí sucedió; por otro lado, aún no se tiene información sobre los otros dos sujetos que presuntamente venían con el joven. Por lo que el caso aún está bajo investigación.

Al parecer, sus acompañantes "le decían que no lo hiciera, incluso trataron de agarrarlo, pero el chavo les lanzaba manotazos"





Una testigo se percató de que el joven iba acompañado de otros dos sujetos

FOTOS: LUIS A. BARRERA Y CORTESÍA



Paramédicos confirmaron la ausencia de signos vitales



Amanece un colgado en la Ignacio Zaragoza

ERICK GÓMEZ / LA PRENSA

Un hombre fue encontrado sin vida suspendido de un puente en la calzada Ignacio Zaragoza cerca de la estación Gómez Farías del Metro, en la colonia Federal de la alcaldía Venustiano Carranza.

Los primeros reportes indican que un joven de aproximadamente 25 años de edad que vestía pantalones de mezclilla, playera y tenis, estaba atado del cuello con un cable de luz en el puente peatonal.

Personas que transitaban por la avenida temprano, al percatarse del hecho llamaron a las autoridades.

Momentos después se hicieron presentes integrantes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y bomberos; después paramédicos confirmaron la ausencia de signos vitales.

Peritos de la fiscalía de la Ciudad de México arribaron al lugar donde iniciaron la diligencias correspondientes, al igual que levantaron el cuerpo que fue trasladado hasta la morgue donde se le realizará la necropsia de ley.



BALEAN A DOS

Invitados de juerga se pusieron bien locos

A un par de amigos que se echaban unos tragos se les hizo fácil convivir con otros sujetos que no conocían, pero ya con el fervor de los tragos del convivio se puso extremo y los 'invitados' se pusieron violentos, sacaron la pistola y balearon a los dos amigos en el tianguis de Santa Cruz, en la alcaldía Iztapalapa.

Tras escuchar los gritos y los balazos, los demás comerciantes hablaron a la patrulla para que ayudara a los lesionados y buscarán a los responsables de los disparos.

LESIONE. Al lugar llegaron los uniformados y encontraron a Enrique 'F' de 20 años con una lesión en el tobillo derecho mientras que Diego 'P' recibió un balazo en el derecho con entrada y salida.

Ante eso llamaron a la ambulancia que tuvo que llevarse al hospital de Balbuena para ser atendidos de sus heridas que no ponen en riesgo su vida, pero si son lesiones que merecen de atención especial.

Sobre los agresores se supo que no fueron detenidos y las víctimas tampoco supieron dar una descripción de sus acompañantes de juerga, ni sus nombres o alguna pista que ayude a dar con ellos y tampoco ayudaron a dar la versión de los hechos lo que entorpecerá la investigación sobre este ataque.



Tras echar unos tragos en un tianguis de Iztapalapa dos amigos salieron heridos de bala



EL DATO

CASTIGO
En general, los delitos de lesiones con arma de fuego pueden castigarse con cárcel que va de los 3 hasta los 20 años,





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC